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Top 5 Einwohnerfragestunde

- Hr. Drahtner fragt, ob es Fördermittel zum Bau einer Photovoltaikanlage gibt. 
Hr. Lange erklärt, dass man sich über KfW oder auch auf der Seite der BAFA in-

formieren kann.


